

Die 3. Klasse hatte in den letzten Wochen im Sportunterricht Besuch von Herrn Bläsius und Herrn Strohmeyer der Abteilung Tischtennis des Sportvereins Olewig.



Die Deutsche Sportjugend hat dieses Angebot gefördert, um Kinder wieder mehr in Bewegung zu bringen. Die Schülerinnen und Schüler waren begeistert bei der Sache und haben zudem einen Einblick in die Vereinsarbeit vor Ort gewinnen können. Vielen Dank an die beiden Männer, die ihre Zeit für dieses schöne Angebot zur Verfügung gestellt haben. Für den Schulsport haben wir daraufhin einen Klassensatz Tischtennisschläger gekauft, um im Sportunterricht weiterspielen zu können.



# Tischtennis in der Schule

Sonntag, den 14. November 2021 um 10:43 Uhr

---

